

Medienmitteilung

Medienmittelung vom 1. September 2023

«Die Mitte Bubikon-Wolfhausen» hat an der Parteiversammlung die Geschäfte der Gemeindeversammlung vom 13.09.2023 und die Ersatzwahl der Sozialbehörde ausführlich diskutiert und folgende Empfehlungen beschlossen:

Genehmigung der «Verordnung über die Gebühren für Siedlungsentwässerungsanlagen» (GebV)

Die GebV wird zur Annahme empfohlen.

Die aktuelle Gebührenregelung stellte sich für alle Beteiligten als unbefriedigend dar, weshalb die Einführung einer neuen Verordnung notwendig wurde. Die von unserem Gemeinderat vorgestellte Gebührenverordnung wurde nicht nur vom Preisüberwacher, sondern auch vom Branchenverband VSA befürwortet.

"Die Mitte Bubikon-Wolfhausen" anerkennt, dass es eine Herausforderung ist, eine Verordnung zu schaffen, die den individuellen Bedürfnissen aller gerecht wird. Wir sind überzeugt, dass die vorgeschlagene Verordnung des Gemeinderats eine ausgewogene und faire Lösung darstellt.

Ersatzwahl Mitglied der Sozialbehörde Bubikon für den Rest der Amtsdauer 2022 – 2026

Stimmfreigabe

Die Kandidaten, Frau Maya Kellerhals (parteilos, Bubikon) und Herr Andreas Johann Hess (FDP, Bubikon), bieten den Bürgerinnen und Bürgern eine Auswahl. Ihre individuellen Hintergründe spiegeln eine breite Palette an Qualifikationen wider, die den Anforderungen der Sozialbehörde gleichermassen gerecht werden.

Angesichts dieser Auswahlmöglichkeit von zwei qualifizierten Kandidaten hat sich "Die Mitte Bubikon-Wolfhausen" für die Stimmfreigabe entschieden.

Für Fragen steht Ihnen zur Verfügung: Emanuel Armbruster 079 471 77 74 / praesident@bubikon-wolfhausen.die-mitte.ch

1. September 2023 / Die Mitte Bubikon-Wolfhausen